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JOB DESCRIPTION 


Posting #RI-23-012
Posting Period – March 24, 2023 – April 7, 2023
	POSITION:
	Project Manager / Implementation Consultant 
Knowledge Institute on Child and Youth Mental Health and Addictions (the Knowledge Institute)

	
	

	TERM:
	Full-time , 12 month contract with a possibility of extension


	SALARY: 
	$40 - $44 per hour - will commensurate with skills and experience


	REPORTS TO:
	Senior Researcher, Knowledge Institute on Child and Youth Mental Health and Addictions; CHEO RI Investigator


	
	


Children’s Hospital of Eastern Ontario Research Institute (“CHEO RI”) is the research arm of the Children’s Hospital of Eastern Ontario – Ottawa Children’s Treatment Centre (“CHEO”) and an affiliated institute of the University of Ottawa. CHEO is a beloved institution and workplace that is widely recognized for being an anchor in our community. CHEO RI works to create new knowledge and evidence to support CHEO in its provision of world-class care to our children. Our mission at CHEORI is to connect exceptional talent and technology in pursuit of life-changing research for every child, youth and family in our community and beyond. The Knowledge Institute is a provincial program based at the Children’s Hospital of Eastern Ontario (CHEO), and for the past 19 years it has focused on mobilizing knowledge and improving quality across Ontario’s child and youth mental health and addictions system to support positive outcomes for children, young people and families.
CHEO RI in collaboration with the Knowledge Institute on Child and Youth Mental Health and Addictions, has an immediate requirement for an Implementation Consultant. 

We are looking for a highly motivated Implementation Consultant that will consult on implementation considerations throughout research and related activities pertaining to quality standards in child and youth mental health and addictions. The Implementation Consultant will provide expertise on implementation science throughout instrument development, data collection, analysis, and reporting, and based on study outcomes, will lead the development of an implementation guide, an implementation roadmap, and other relevant knowledge products and tools to facilitate spreading and scaling of this work across Ontario and to other jurisdictions, as well as other relevant knowledge products and tools. The Implementation Consultant has advanced knowledge, skills and expertise in implementation science, ideally achieved through both training and on-the-ground experience.

RESPONSIBILITIES 
Under the general supervision of the Senior Researcher/Investigator, the Implementation Consultant will: 

· Apply knowledge and expertise in implementation science by consulting on the development of research instruments, data collection, data analysis, reporting and knowledge mobilization. 

· Apply expertise in implementation science by leading the development of implementation supports (e.g., implementation guide, implementation roadmap) to deploy to the child and youth mental health and addictions sector.
· Provide guidance to the research team around implementation considerations, activities, and resources.
· Create, customize, and modify existing implementation science materials for the child and youth mental health and addictions sector based on needs assessments and knowledge of best practices.

· Work with other team members as required in product development.

· Lead or participate in key provincial or regional efforts, communities of practice or networks relating to the implementation of quality standards, quality guidelines or evidence-based programs/practices in the child and youth mental health and addictions sector.

· Develop, implement, and evaluate new partnerships relating to the implementation of quality standards, quality guidelines or evidence-based programs/practices in the child and youth mental health and addictions sector.

· Perform other related duties as assigned by supervisor. 
QUALIFICATIONS, SKILL AND ABILITIES
· Master’s degree in psychology, sociology, health systems policy, health administration or a related field (Essential)
· Training in implementation science (Essential)

· Minimum of 3-5 years of experience in applying implementation science by planning and leading the implementation of quality standards, quality guidelines or evidence-based programs/practices in health care or child and youth mental and addictions settings (Essential)

· Experience and formal training combined with demonstrated performance and ability may substitute for stipulated academic/experience requirements (Essential)

· Advanced knowledge of implementation science (Essential)

· Advanced knowledge of evaluation and performance measurement (Preferred)

· Knowledge of community-based research and research methods (Essential)

· Knowledge of complexity, systems thinking and collective impact, with a strong focus on uptake, scalability, and sustainability (Essential)

· Knowledge of knowledge mobilization (Preferred)

· Demonstrated ability to work within a consultative model with demonstrated experience in working with diverse stakeholders at frontline, senior manager, community, and provincial levels (Essential)
· Strong interpersonal skills to build and maintain relationships with a broad range of internal and external stakeholders, including tact and adaptability (Essential)
· Knowledge of quantitative and qualitative methods, survey design and fluency in statistical software (Preferred)

· Proficiency in computer skills (Microsoft Office)
(Essential)

· Excellent communication (verbal and written) and interpersonal skills
(Essential)

· Demonstrated collegiality, professionalism, and team skills (Essential)

· Demonstrated initiative, flexibility, and ability to work independently (Essential)
· Strong project management skills with demonstrated ability to meet timelines and deliverables, and ability to manage competing priorities (Essential)
· Bilingualism (English/French) is an asset
(Preferred)

WORKING CONDITIONS 
· Flexibility to work in a hybrid work model that would include both remote work and on-site work.

OTHER REQUIREMENTS

· Eligible to work in Canada;

· Compliance with CHEO RI’s Universal COVID-19 Vaccination Policy; and

· Police Record Check.
TO APPLY

Please send a complete CV and cover letter to Amy Porath Eves, by email to: aporatheves@cymha.ca
The CHEO Research Institute values diversity and is an equal opportunity employer. We are committed to providing an inclusive and barrier-free work environment, starting with the hiring process and welcome interest from all qualified applicants. Should an applicant require any accommodations during the application process, as per the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act, please notify Human Resources at researchhr@cheo.on.ca.
The CHEO Research Institute seeks to increase equity, diversity and inclusion in all of its activities, including research, education and career development, patient, family and donor partnerships. We value diverse and non-traditional career paths and perspectives, and value skills such as resilience, collaboration, and relationship-building. We welcome applications from members of racialized minorities, Indigenous peoples, persons with disabilities, persons of minority sexual orientations and gender identities, and others with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities. 
Applications will only be considered from those that are eligible to work in Canada. We thank all applicants for their interest, however, only those invited for an interview will be contacted.

DESCRIPTION DE POSTE 



Affichage no RI-23-012

Période d’affichage – de 24 mars au 7 avril, 2023
	POSTE :
	Gestionnaire de projet / Expert-conseil en mise en œuvre 

Institut du savoir sur la santé mentale et les dépendances chez les enfants et les jeunes (Institut du savoir)

	
	

	DURÉE :
	Poste à temps plein, contrat de 12 mois avec possibilité de prolongement


	SALAIRE : 
	De 40 $ à 44 $ l’heure – proportionnel aux compétences et à l’expérience


	RELÈEVE DE :
	Chercheur principal, chercheuse principale, Institut du savoir sur la santé mentale et les dépendances chez les enfants et les jeunes; chercheur ou chercheuse à l’IR de CHEO



	
	


L’Institut de recherche du Centre hospitalier pour enfants de l’est de l’Ontario (« IR de CHEO ») est l’organisme de recherche du Centre de traitement pour enfants du Centre hospitalier pour enfants de l’est de l’Ontario situé à Ottawa (« CHEO ») et un institut affilié de l’Université d’Ottawa. CHEO est une institution et un milieu de travail que nous chérissons et qui est largement reconnu pour être une source de soutien dans notre collectivité. L’IR de CHEO travaille pour créer de nouvelles connaissances et de nouvelles preuves pour soutenir CHEO dans sa prestation de soins de classe mondiale à nos enfants. Notre mission, à l’Institut de recherche de CHEO, est de réunir des technologies et des talents exceptionnels dans la poursuite de recherches qui ont une incidence sur la vie de chaque enfant, jeune et famille de notre collectivité et ailleurs. L'Institut du savoir est un programme provincial basé au Centre hospitalier pour enfants de l'est de l'Ontario (CHEO). Au cours des 19 dernières années, il s'est concentré sur la mobilisation des connaissances et l'amélioration de la qualité dans l'ensemble du système de santé mentale et des dépendances chez les enfants et les adolescents de l'Ontario, afin de favoriser des résultats positifs pour les enfants, les adolescents et les familles.
L’IR de CHEO, en collaboration avec l’Institut du savoir sur la santé mentale et les dépendances chez les enfants et les jeunes, a besoin immédiatement d’un expert-conseil ou d’une experte-conseil en mise en œuvre. 

Nous sommes à la recherche d’un expert conseil ou d’une experte-conseil en mise en œuvre très motivé(e) qui sera chargé(e) de fournir des conseils sur les considérations relatives à la mise en œuvre dans le cadre de la recherche et des activités connexes liées aux normes de qualité en matière de santé mentale et des dépendances chez les enfants et les adolescents. Cette personne apportera son expertise en matière de science de la mise en œuvre tout au long de l'élaboration des instruments, de la collecte des données, de l'analyse et de l'établissement des rapports et, en fonction des résultats de l'étude, dirigera l'élaboration d'un guide de mise en œuvre, d'une feuille de route de mise en œuvre et d'autres produits et outils de connaissance pertinents afin de faciliter la diffusion et l'élargissement de ce travail dans l'ensemble de l'Ontario et dans d'autres juridictions, ainsi que d'autres produits et outils de connaissance pertinents. Il ou elle possède des connaissances, des compétences et une expertise avancées dans le domaine de la science de la mise en œuvre, idéalement acquises grâce à une formation et à une expérience sur le terrain.

RESPONSABILITÉS 
Sous la supervision générale du chercheur principal ou de la chercheuse principale, l’expert-conseil ou l’experte-conseil de la mise en œuvre doit : 

· Appliquer les connaissances et l’expertise en sciences de la mise en œuvre en consultant sur l’élaboration d’instruments de recherche, la collecte de données, l’analyse de données, l’établissement de rapports et la mobilisation des connaissances. 

· Appliquer l’expertise en sciences de la mise en œuvre en dirigeant l’élaboration de supports de mise en œuvre (par exemple, guide de mise en œuvre, feuille de route de mise en œuvre) à déployer dans le secteur de la santé mentale et des dépendances chez les enfants et les adolescents.

· Fournir des conseils à l’équipe de recherche sur les considérations, les activités et les ressources liées à la mise en œuvre.

· Créer, adapter et modifier le matériel scientifique de mise en œuvre existant pour le secteur de la santé mentale et des dépendances chez les enfants et les adolescents en fonction de l’évaluation des besoins et de la connaissance des meilleures pratiques.

· Travailler avec d’autres membres de l’équipe, au besoin, à l’élaboration de produits.

· Diriger les principaux efforts provinciaux ou régionaux, les communautés de pratique ou les réseaux relatifs à la mise en œuvre de normes et de lignes directrices en matière de qualité ou de programmes et pratiques fondés sur des données probantes dans le secteur de la santé mentale et des dépendances chez les enfants et les adolescents, ou y participer.

· Établir, mettre en œuvre et évaluer de nouveaux partenariats relatifs à la mise en œuvre de normes de qualité, de lignes directrices de qualité ou de programmes et de pratiques fondés sur des données probantes dans le secteur de la santé mentale et des dépendances chez les enfants et les adolescents.

· Effectuer d’autres tâches connexes attribuées par le superviseur. 

QUALIFICATIONS, COMPÉTENCES ET CAPACITÉS 
· Maîtrise en psychologie, sociologie, politique des systèmes de santé, administration de la santé ou dans un domaine connexe (Essentiel).
· Formation en sciences de la mise en œuvre (Essentiel).
· Au moins 3 à 5 ans d’expérience dans l’application des sciences de la mise en œuvre en planifiant et en dirigeant la mise en œuvre de normes de qualité, de lignes directrices en matière de qualité ou de programmes et de pratiques fondés sur des données probantes dans le domaine des soins de santé ou de la santé mentale et des dépendances chez les enfants et les adolescents (Essentiel).

· L’expérience et la formation officielle combinées à des rendements et des capacités avérées peuvent remplacer les exigences en matière d’études et d’expérience (Essentiel).
· Connaissance approfondie des sciences de la mise en œuvre (Essentiel).
· Connaissance avancée de l’évaluation et de la mesure des rendements (Préférable).
· Connaissance de la recherche communautaire et des méthodes de recherche (Essentiel).
· Connaissance de la complexité, de la pensée systémique et de l’impact collectif, avec un accent particulier sur l’adoption, l’évolutivité et la durabilité (Essentiel).
· Connaissance de la mobilisation des connaissances (Préférable).
· Capacité avérée à travailler dans le cadre d’un modèle consultatif, avec une expérience manifeste du travail effectué avec divers intervenants en première ligne, à l’échelle des cadres supérieurs, de la communauté et de la province (Essentiel).
· Solides compétences interpersonnelles pour établir et maintenir des relations avec un large éventail d’intervenants internes et externes, y compris tact et adaptabilité (Essentiel).
· Connaissance des méthodes quantitatives et qualitatives, de la conception d’enquêtes et maîtrise des logiciels statistiques (Préférable).
· Maîtrise des compétences informatiques (Microsoft Office) (Essentiel).
· Excellentes aptitudes à la communication (orale et écrite) et aux relations interpersonnelles (Essentiel).
· Collégialité, professionnalisme et esprit d’équipe avérés (Essentiel).
· Esprit d’initiative, souplesse et capacité à travailler de manière autonome (Essentiel).
· Solides compétences en matière de gestion de projets, avec une capacité manifeste à respecter les délais et les résultats attendus, et capacité à gérer des priorités concurrentes (Essentiel).
· Le bilinguisme (français et anglais) est un atout (Préférable).
CONDITIONS DE TRAVAIL 
· Souplesse à travailler selon un modèle de travail hybride qui comprendrait à la fois le travail à distance et le travail en personne.
AUTRES EXIGENCES
· Être autorisé à travailler au Canada;

· Respecter la politique universelle de vaccination contre la COVID-19 de l’IR du CHEO; 

· Vérification du casier judiciaire.
POUR POSTULER
Veuillez envoyer un CV complet et une lettre de présentation à Amy Porath Eves, par courriel à: aporatheves@cymha.ca

L’Institut de recherche de CHEO valorise la diversité et est un employeur qui souscrit au principe de l’égalité d’accès. Nous nous sommes engagés à fournir un environnement de travail inclusif et sans obstacle, en commençant par le processus d’embauche et nous sommes heureux de recevoir des demandes provenant de tous les candidats qualifiés. Si vous avez besoin de mesures d’adaptation pendant l’une des phases du processus de recrutement, conformément à la Loi sur l’accessibilité pour les personnes handicapées de l’Ontario, veuillez communiquer avec les Ressources humaines à researchhr@cheo.on.ca.
L’Institut de recherche CHEO cherche à accroître l’équité, la diversité et l’inclusion dans toutes ses activités, y compris la recherche, l’avancement professionnel, les partenariats avec les patients, la famille et les donateurs. Nous accordons de l’importance aux parcours de carrière et aux perspectives diversifiées et non traditionnelles et nous valorisons les compétences telles que la résilience, la collaboration et l’établissement de relations. Nous accueillons favorablement les demandes de membres de minorités raciales, d’Autochtones, de personnes handicapées, de personnes ayant des orientations sexuelles minoritaires et des identités de genre, ainsi que d’autres personnes possédant les compétences et les connaissances nécessaires pour collaborer de façon productive avec diverses communautés. 

Seules les candidatures des personnes autorisées à travailler au Canada seront prises en considération. Nous remercions tous les candidats de leur intérêt, cependant, nous ne communiquerons qu’avec ceux qui seront convoqués à une entrevue.

